



Síntesis de medios

29 de enero de 2022

Primeras Planas

Busca SEP un nuevo modelo educativo
Falla la estrategia contra feminicidios en municipios
A los centennials no les interesa la política
Gobiernos traen versiones encontradas del FBI en QR
Invita AMLO a dueño de los Oxxo a debatir sobre tarifas de luz
Estiman descenso lento tras picos en entidades; piden no confiarse
Victimas de ciberataques, 80 diputados
Narcos vs Policías
Ejecutan a activista en Morelos; su hija fue asesinada

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

PBI frustra asalto a camiones

Dos elementos de la Policía Bancaria e Industrial de la **SSC** frustraron un intento de asalto de dos camiones de carga sobre la México-Puebla que transportaba mercancía valuada en 20 millones de pesos, por lo que un delincuente fue abatido en Ixtapaluca, Estado de México. A través de redes sociales, el jefe de la policía, **Omar García Harfuch**, reconoció la labor de los efectivos de la PBI. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Basta!](#) Sin mención [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Matan a dos agentes en operativo policial

Dos agentes de investigación de la SSC y dos delincuentes murieron tras una balacera que se registró en el segundo andador de la calle Jacarandas, en la Unidad Habitacional El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. Un tercer elemento resulto herido y fue trasladado al hospital. De acuerdo con la SSC, los policías realizaban labores de investigación derivados de un doble asesinato ocurrido el 18 de enero pasado en la colonia Guadalupe Victoria. Por la tarde, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó que se había detenido a uno de los delincuentes y se estaba buscando a tres más. Así mismo la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el titular de la SSC, lamentaron la muerte de los elementos en sus cuentas de Twitter. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [Basta!](#) Sin mención [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#) / [Basta!](#) / [Récord](#) / [Eje Central](#)

Columna Rozones: Limón y Rubalcava suman en estrategia

Los alcaldes de Álvaro Obregón, Lía Limón, y de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, echaron a andar el programa Reforzando la Seguridad. Esta estrategia, respaldada por la **SSC** que encabeza **Omar García Harfuch**, nos aseguran, contará con 90 vehículos y 170 policías, será permanente y tendrá por objeto la revisión de las colindancias y espacios interconectados entre las demarcaciones y se ha dispuesto que cuente con dos puntos de revisión itinerantes. [La Razón](#) Sin mención: [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

Aseguran 42 kilos de coca durante cateo en la GAM

Personal de la Guardia Nacional, policías de la **SSC** y agentes de la Fiscalía General de Justicia ejecutaron una orden de cateo en un domicilio ubicado en la calle Cienfuegos, de la colonia Lindavista Norte, en la alcaldía Gustavo A. Madero. En el lugar se detuvo a un hombre originario del estado de Morelos y se aseguraron 42 kilogramos de una sustancia similar a la cocaína, tres vehículos (dos de ellos con dobles fondos), dos armas de fuego, cartuchos útiles, básculas grameras, una contadora de dinero, equipos telefónicos y numerario empaquetado en bolsas de plástico. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)



Síntesis de medios

29 de enero de 2022

Aprueban en comisiones iniciativa de atención psicológica para policías

El Congreso capitalino aprobó en comisiones reformas a la Ley del Sistema de Seguridad Ciudadana para establecer como derecho de los policías capitalinos y sus familiares la atención para su bienestar mental y emocional. El proyecto de dictamen aprobado refiere que la **SSC** tiene dentro de su estructura un área creada en 2020, la Unidad de Atención y Referencia Psicológica (UARP), integrada por policías que cubren el perfil y proporcionan apoyo en situaciones de crisis a sus compañeros. [La Jornada](#)

Columna Cadena de Mando: El silencio de los militares / Cabo de Guardia

Un verdadero héroe es Wilber Escalante, agente de la SSC de Ciudad de México, cuando en un acto de valor impide que un joven se aviente de un puente. En el rescate, quien salió lesionado fue Wilber y no quien intentaba suicidarse. [Milenio](#)

Pesca la policía a El padrino

Agentes de inteligencia de la **SSC** y de la Fiscalía General de la República capturaron, en 2 cateos en la alcaldía Venustiano Carranza y GAM, a Pablo Andrés "N", El Padrino, brazo derecho de Óscar Andrés "N", El Lunares, líder de La Unión Tepito, actualmente preso en un penal de máxima seguridad. Presuntamente era el responsable de la compra de cocaína proveniente de Centroamérica, así como del procesamiento para multiplicarla. La Policía capitalina le atribuye coordinación y logística para la distribución y venta de droga en la Ciudad de México en grandes cantidades. [Basta!](#)

Policiaco

Muere El Changoleón por las bajas temperaturas

Un joven conocido como El Changoleón fue encontrado sin vida entre las calles 5 de mayo y andador Motolinía, en el Centro. Su cuerpo permaneció durante varias horas recostado en las escalinatas de un edificio abandonado. Uniformados de la policía turística de la **SSC** llamaron a los servicios de urgencia, cuyos paramédicos diagnosticaron posible deceso por las bajas temperaturas. [La Prensa](#)

Atropelló a dos policías; mató a uno

Dos **policías preventivos** fueron atropellados por un taxista en aparente estado de ebriedad; uno murió y otro resultó lesionado. Los hechos ocurrieron la madrugada de ayer en la esquina de las avenidas División del Norte y Guadalupe I. Ramírez, colonia San Marcos, en la alcaldía Xochimilco. El conductor responsable del accidente fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público donde se determinará su situación jurídica. [Excélsior](#) / [Basta!](#)

Justicia

Prisión preventiva a exfuncionario de la Cuauhtémoc

Un juez de Control dictó prisión preventiva a Alejandro "N", exfuncionario de la alcaldía Cuauhtémoc, a quien se le acusa por el delito de corrupción de menores. Fue detenido el jueves pasado en cumplimiento de una orden de aprehensión en la colonia Lomas de Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Con esta decisión, el exfuncionario seguirá en el Reclusorio Oriente. [Excélsior](#)

Reabrirán investigación a casi 21 años de la muerte de la abogada

La FGJ de Ciudad de México reabrirá la investigación del caso Digna Ochoa y Plácido, luego de que el pasado viernes fue notificada de la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos relacionada con la investigación de la muerte de la activista, en octubre de 2001. La indagatoria, se hará adoptando las mejores prácticas nacionales e internacionales, poniendo en el centro a las víctimas y "con objetividad, imparcialidad y rigor científico" [Milenio](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

29 de enero de 2022

Sheinbaum va por poner orden en los panteones

Después de que el bebé Tadeo fue exhumado del panteón de San Nicolás Tolentino, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que se tiene un borrador con nuevas normativas que se aplicarán en todos los cementerios de la Ciudad de México para evitar la venta de restos óseos. Las regulaciones, se encuentran en un borrador que trabajan con las 16 alcaldías, la FGJ y el Tribunal Superior de Justicia. Señaló que hasta el momento la FGJ no cuenta con alguna carpeta de investigación abierta por exhumaciones ilegales, pero se realizará una revisión exhaustiva. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada



Aseguran 42 kilos de coca durante cateo en la GAM

